CHARLES ALLAND SUCCÈDE À FRÉDÉRIC ALLAND À LA TÊTE D'ALLAND & ROBERT

Le 31 mars 2023, Charles Alland a été nommé Président Directeur général d'Alland & Robert. Fils de Frédéric Alland, qui dirigeait l'entreprise depuis 1988, Charles poursuivra son développement international et renforcera encore sa diversification, notamment sur le marché cosmétique.

Charles Alland occupait le poste de directeur général adjoint au sein de l'entreprise familiale depuis fin 2017. Âgé de 30 ans, il a débuté sa carrière dans le consulting, après un cursus de formation ouvert sur l'international. Il est titulaire d'un Bachelor of Science Economics with Politics, obtenu en 2014 à l'Université de Buckingham, et a été diplômé d'un Master of Science in Management de l'University College of London en 2015.

ACCÉLÉRER ET ÉTOFFER LE DÉVELOPPEMENT D'ALLAND & ROBERT

En succédant à son père, Charles entend faire perdurer l'histoire familiale, qui a commencé il y a bientôt 140 ans, en 1884. Il poursuivra l'internationalisation de l'entreprise et les chantiers en cours, notamment la construction d'un quatrième atelier de production sur le site normand de Saint Aubin sur Gaillon. Ces travaux d'agrandissement s'achèveront en 2023. Ce projet permettra d'augmenter de 50% la capacité de production de gomme d'acacia, et répondra à la forte hausse de la demande mondiale. Au total, une trentaine de postes seront créés sur ces lignes grâce à l'installation de ce nouvel atelier.

Charles continuera par ailleurs d'explorer les vastes opportunités du marché de la cosmétique, après le lancement de la gamme Demecare®, mise au point par Alland & Robert, en 2022. Il compte également pérenniser l'expertise scientifique et technique de l'entreprise, en poursuivant la recherche applicative menée au sein du laboratoire de R&D d'Alland & Robert. Il développera aussi la recherche fondamentale grâce au partenariat exclusif entre Alland & Robert et le département de Supagro IATE de l'Université de Montpellier (Ingénierie des Agropolymères & Technologies émergentes - Agropolymer Engineering and Emerging Technologies).



Enfin, très impliqué dans la responsabilité sociétale d'Alland & Robert, Charles Alland aura à cœur de consolider et renforcer les engagements sociaux, éthiques et environnementaux de l'entreprise, ainsi que les projets de la Fondation d'Entreprise Alland. Celle-ci a pour ambition de soutenir les communautés locales qui récoltent les gommes naturelles en Afrique.

Nous allons poursuivre l'accroissement et la diversification de notre activité, en parallèle de nos investissements visant à l'atteinte de nos objectifs de réduction de nos émissions carbone. La gomme arabique offre d'importants potentiels de développement dans de nombreuses industries, où le choix de produits

> naturels et végétaux constitue une tendance de fond pour les consommateurs.

Charles Alland, Président Directeur général



Géraldine Clatot, relations presse

geraldine.clatot@ginkgo-rp.com

3 +33 6 87 81 16 11



FRÉDÉRIC ALLAND A OUVERT LA VOIE **DE L'INTERNATIONALISATION**

Frédéric Alland exerce en tant que président-directeur général d'Alland & Robert depuis 1988, et jusqu'au

31 mars 2023. Durant ces nombreuses années, il a fortement accéléré le développement international d'Alland & Robert. Avec succès, puisque, à fin 2022, 95 % du chiffre d'affaires de l'entreprise provient de l'export.

Frédéric restera investi au sein de la Fondation Alland.

Créée en 2021, elle agit notamment en partenariat avec Tree Aid, une ONG (Organisation non Gouvernementale) anglaise spécialisée dans le reboisement des zones arides africaines. et participante au projet de Great Green Wall.



🖺 🖟 Je passe aujourd'hui la main à mon fils, Charles, qui représente la sixième génération à la tête de notre entreprise familiale. Ma fille, Anne-Sophie Alland, est également présente à la direction de l'entreprise en tant que Directrice des Ressources humaines. Elle est aussi en charge de la stratégie de développement et notamment de la joint-venture en Inde qui approvisionne le marché indien. $\lceil \rceil \rceil$

Frédéric Alland,

ex Président Directeur général



UNE ENTREPRISE FAMILIALE DEPUIS 1884

Créée en 1884, Alland & Robert est une entreprise familiale française et pionnière des exsudats naturels d'arbres.

Grâce à son expertise particulière sur la gomme d'acacia, un additif et ingrédient entièrement naturel, Alland & Robert exporte dans plus de 70 pays à travers un réseau de 50 distributeurs. Afin d'assurer la plus haute qualité de ses produits et de croître durablement, Alland & Robert est pleinement engagé dans une ambitieuse politique de responsabilité sociale d'entreprise. Pour cela, Alland & Robert s'appuie sur un large réseau de fournisseurs de matières premières en Afrique, des certifications internationales, une équipe R&D dédiée et un partenariat de recherche avec l'Université de Montpellier, qui possède une renommée internationale.

CHIFFRES CLÉS



120 personnes

employées en France



Entreprise 100 % française et indépendante



68 millions d'Euros

de chiffre d'affaires en 2022



Présence dans plus de 70 pays

Géraldine Clatot, relations presse

qeraldine.clatot@ginkgo-rp.com

3 +33 6 87 81 16 11

